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РЕФЕРАТ 
 

Работа содержит: 50 с., 8 рисунков, 2 таблицы, 24 источника, 2 

приложения. 

Ключевые слова: ИНФЛЯЦИЯ, ДЕНЕЖНОЕ ОБРАЩЕНИЕ, 

АНТИИНФЛЯЦИОННАЯ ПОЛИТИКА ГОСУДАРСТВА, ИЗДЕРЖКИ 

ИНФЛЯЦИИ, ИНФЛЯЦИОННЫЕ ПОТОКИ 

Цель работы заключается в исследовании влияния инфляции на 

экономическую ситуацию в различных странах, в частности и в Республики 

Беларусь, разрешении причины инфляционных процессов, изучении её полной 

структуры, нахождения методов решения этой проблемы, анализ последствий 

инфляционных потоков в Республике Беларусь. 

Объектом исследования являются инфляционные процессы в Республике 

Беларусь за последние годы. 

Методы исследования: сравнительный, аналитический, комплексный. 

В процессе работы были получены следующие результаты: были 

исследованы инфляционные процессы в Республике Беларусь, проведена 

сравнительная характеристика статистических инфляционных показателей 

Беларусь с другими странами, а именно: Российская Федерация, Республика 

Польша, Азербайджанская Республика, проанализированы последствия 

инфляционных потоков. 

Новизна полученных результатов заключается в использовании научных 

методов, которые в свою очередь “подстроены” под современную мировую 

ситуацию. 

Степень внедрения и рекомендации по внедрению полученных результатов: 

применение полученных результатов исследования на практике. 

 

 

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и 

приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно 

отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из 

литературных и других источников теоретические, методологические 

положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ANNOTATION 

 

The work contains: 50 pages, 8 drawings, 2 tables, 24 sources, 2 applications. 

Keywords: inflation, monetary circulation, anti-inflationary policy of the state, 

cost of inflation, inflationary flows. 

The aim of the work is to study the impact of inflation on the economic 

situation in various countries, in particular, in the Republic of Belarus, to resolve the 

causes of inflation processes, to study its full structure, to find methods for solving 

this problem, and to analyze the consequences of inflationary flows in the Republic 

of Belarus.   

The subject of the study are the inflationary processes in the Republic of 

Belarus in recent years.   

Methods of research: comparative, analytical, integrated.   

In the course of the work the following results were obtained: the inflation 

processes in the Republic of Belarus were investigated, a comparative analysis of the 

statistical inflation indicators of Belarus with other countries, namely, the Russian 

Federation, the Republic of Poland, the Republic of Azerbaijan, analyzed the 

consequences of inflationary flows.  The novelty of the results is the use of scientific 

methods, which in turn are "tailored" to the modern world situation. 

Degree of implementation and recommendations for the implementation of the 

results: application of the results of the research in practice. 

 

The author of the paper confirms that the work was done independently and the 

calculation and analytical material presented in it correctly and objectively reflects 

the state of the process under investigation, and all theoretical, methodological 

positions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by 

references to their authors. 
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